

IRAKASBERRIAK

URTARRILLA 24/01/24



UGT Irakaskuntza sigue dispuesto a negociar con las patronales pero sobre la base de propuestas con contenidos concretos que permitan llegar a un acuerdo

En UGT Irakaskuntza hemos presentado en la mesa de convenio de los centros de enseñanza de Iniciativa Social de Euskadi contenidos que pueden ayudar a desbloquear la negociación

Decimotercer día de huelga en los centros de enseñanza de Iniciativa Social de Euskadi que han comprendido diferentes actividades como caravanas de coches, concentraciones en los tres Territorios Históricos y manifestación por las calles de Bilbao. Penúltima jornada de paro antes de finalizar esta tanda mañana jueves y su posterior reanudación en el mes de febrero con otras cinco jornadas más de movilizaciones.

Desde UGT Irakaskuntza valoramos el esfuerzo de los trabajadores y trabajadoras del sector que se están implicando en la lucha por lograr un nuevo convenio que recoja mejoras salariales y sociales. Un colectivo que cada vez sufre más cargas de trabajo y que ha visto mermado su poder adquisitivo como consecuencia de la fuerte subida del IPC de los años anteriores.

En UGT Irakaskuntza somos conscientes del esfuerzo de la gente trabajadora de los centros de enseñanza de Iniciativa Social de Euskadi y, desde luego, apelamos a Kristau Eskola y Aice-Izea para evitar que se repitan las jornadas de paro que tuvieron lugar hace 4 años.

UGT Irakaskuntza ha presentado en la mesa de negociación varias propuestas, algunas de las cuales han sido recogidas por las patronales, pero vemos necesario mayor concreción por su parte en temas como la reducción de las cargas de trabajo, las subidas salariales para los años 2021 y 2022 o medidas para los sectores más femeneizados y precarios, sin olvidarnos de los trabajadores y trabajadoras del PAS, que merecen también una importante mejora de sus condiciones laborales.

Como ya hemos expresado en diferentes ocasiones, UGT Irakaskuntza se muestra dispuesta a seguir negociando, está en nuestro ADN dialogar y negociar para llegar a acuerdos, pero tiene que haber una mayor disposición por parte de las patronales para poner fin al bloqueo en la negociación y a las movilizaciones. Y todo ello con propuestas de calado y que vaya al fondo de las cuestiones.